

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**INAUGURA UNA OBRA. Puerto Príncipe, Haití, noviembre 23.** El Presidente de Haití, Jean Claude Duvalier, corta la cinta en la reciente ceremonia inaugural de la "Ruta de la Amistad", de 64 kilómetros, que vincula la ciudad turística de Jacmel, a la que anteriormente sólo se podía llegar por vía aérea, con Puerto Príncipe. El camino pavimentado de dos carriles, que costó 8 millones de dólares, fue un regalo de Francia a Haití.

# Paro Agricultores Hunde más la Economía de México

MEXICO, D.F., noviembre 23 (AP). El Presidente saliente Luis Echeverría y su sucesor, José López Portillo, llamaron a la unidad nacional para superar la crisis económica del país, pero 28.000 terratenientes iniciaron hoy una

huelga antigubernamental. "El país está viviendo el punto más agudo de una crisis económica, que comienza a traducirse en intranquilidad social", dice hoy en un editorial de primera plana "El Heraldo de México", que comenta los acontecimientos políticos-económicos, que han afectado severamente la economía nacional.

valuaciones de la moneda de septiembre a la fecha, se agravó con la huelga agrícola iniciada por terratenientes del Estado de Sinaloa, que temen que el Gobierno les expropie sus granjas y haciendas.

La semana pasada, el Gobierno expropió 100.000 hectáreas que dijo tenían en latifundios 72 familias del

La crisis, por tres fuertes des-

—Favor pase a la Pág. 31.

## Huelga de Empleados del Estado en Roma

ROMA, noviembre 23. (AP).— La maquinaria burocrática del Estado se paralizó hoy por una huelga de 24 horas, declarada por la Confederación de los tres grandes sindicatos en demanda de nuevos y más ventajosos contratos de trabajo.

Al tiempo que se efectuaba el paro en el que participaron unos dos millones y medio de empleados del Estado, el Gobierno decidió retirar una radical propuesta merced a la cual habían sido suspendidos para todos los asalariados los aumentos automáticos por costo de la vida.

A la huelga se unieron en gesto de solidaridad algunas otras ca-

—Favor pase a la Pág. 38.

## Universidad Bajo el Terror Rojo en Bogotá

BOGOTA 23 noviembre (EFE).— La Universidad Nacional de Colombia está viviendo un "régimen de intimidación" por parte de profesores y alumnos de la extrema izquierda, y el imperio del caos ha sentado allí sus reales.

Un grupo de profesores y estudiantes de los cursos superiores, hicieron hoy la denuncia y solicitaron al Gobierno una adecuada protección y garantías para poder concluir el presente semestre.

La Universidad ha sido cerrada en el presente año en dos oportunidades, y en ambos casos fue militarizada, ante los incidentes promovidos por los extremistas.

De conformidad con la denuncia, en la Universidad existen dos grupos de extrema izquierda que,

aunque minoritarios respecto al número de estudiantes y profesores, utilizan tácticas amenazantes para amedrentarlos. Uno sigue las orientaciones de Pekín y el otro las de la Unión Soviética.

Los denunciantes señalaron que en la Universidad actualmente "no hay autoridad", aclarando que las implicaciones son de diverso orden y enfoque político.

"El régimen de intimidación que se vive en las diez facultades y departamentos administrativos es asfixiante", señalaron los denunciantes del caos que allí se vive.

Los profesores y alumnos que hicieron la denuncia expresaron su interés por terminar normalmente

—Favor pase a la Pág. 31.

## Piden a Embajada de E.U. en México dé Asilo a Dos Chinos

MEXICO, noviembre 23 (UPI). El Reverendo Paul D. Lindstrom, Director del "Comité de recuerdo del buque pueblo", pidió a la Embajada estadounidense en esta capital asilo político para dos funcionarios comunistas chinos, que se hallan actualmente en México.

Ambos chinos, identificados por Lindstrom como "persnas viculadas" al depuesto Viceprimer Ministro chino Chang Chun Chiao, tendrían información sobre "varios cientos" de estadounidenses prisioneros de guerra, que fueron capturados en Laos o en Vietnam del Norte, y que están retenidos en China, según dijo el religioso.

Acompañado por Philip E. Bennett, Director Asociado del

Comité, Lindstrom conferenció esta mañana con un funcionario de la Embajada estadounidense a cargo de Asuntos Políticos.

Lindstrom y Bennett dijeron que en los últimos años se habían reunido en diversas oportunidades con los dos funcionarios chinos cuando intentaban establecer cuál había sido el destino del primer teniente de la fuerza aérea de los Estados Unidos George Duncan MacDonald, derribado en vuelo sobre Laos el 21 de diciembre de 1972 y que desde entonces figura como "desaparecido en acción".

Lindstrom y Bennett vinieron a esta ciudad en septiembre acompañados por la madre de MacDonald quien reconoció a su

—Favor pase a la Pág. 31.

## Fuerte Multa para Quienes den Trabajo a Ilegales en los E.U.

WASHINGTON, noviembre 23. (UPI).— El Director del Servicio de Inmigración y Naturalización instó hoy a un Congreso a que apruebe un proyecto de ley que estipule multas de hasta 5.000 dólares contra aquellos que emplean a sabiendas a extranjeros que viven ilegalmente en Estados Unidos.

El funcionario, Leonard Chapman, comunicó al Senador Robert Packwood, presidente de la Comisión de Comercio Minorista del Senado, que actualmente hay en el país entre 6 y 8 millones de extranjeros ilegales, entre los que hay un millón que ocupan empleos que les reportan hasta 20.000 dólares al año.

"Creo que una solución efectiva será enfocar la fuente principal del problema: El empleador que a sabiendas contrata extranjeros ilegales por ventajas económicas", declaró Chapman.

El funcionario agregó que apoyaba dos proyectos de ley que estipulan multas de hasta 5.000 dólares, para el empleador que contrata personal ilegal.

Walter D. Rubenstein, un Director de una División de la Administración de Seguridad

Social, señaló las dificultades que existen para usar la cédula de seguridad como un requisito absoluto de empleo para los extranjeros, tanto como para los ciudadanos estadounidenses.

"Aunque la entrega del número de Seguridad Social sea controlada, a menos que un empleador, insista en ver prueba evidente de identidad, nacionalidad y condición como extranjero, además del número de Seguridad Social, prácticamente no hay manera en que un empleador sepa con absoluta certeza que la tarjeta que se muestra pertenece a la persona que la presenta y que no es falsificada, prestada o robada", declaró Rubenstein.

Werner H. Kramarsky, Director de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Nueva York, dijo que el análisis discriminatorio de los que solicitan trabajo sería una infracción a las leyes de derechos humanos.

"Yo sólo pido que se considere cuidadosamente el impacto sobre los derechos humanos del propuesto proyecto de ley antes de aprobarlo", declaró Kramarsky.



**SUBASTADORA. Nueva York, noviembre 23.** La actriz Rita Moreno actúa como subastadora en un remate en la lujosa joyería Cartier, de Nueva York. Aparece mostrando una hermosa pieza con rubies, esmeraldas y diamantes, que se vendió en 250.000 dólares.

## En Pie de Guerra Tropas de Israel en Frontera con Líbano

FRONTERA ISRAELI-LIBANESA, noviembre 23. (UPI).— En fuentes militares se dijo hoy que a lo largo de esta frontera hay apostados refuerzos israelíes prontos para entrar en acción contra cualquier fuerza hostil que ingrese en el sur de Líbano.

Mientras tanto, en Jerusalén el Gabinete celebró una sesión de emergencia para escuchar exposiciones de jefes militares y autoridades políticas sobre la materia.

En fuentes diplomáticas se dijo que el Primer Ministro Yitzhak Rabin citó al Embajador de Estados Unidos, Malcolm Toon, para considerar con él los acontecimientos que se han producido en relación con el Líbano.

Esta fue la tercera reunión que el Jefe de Gobierno y el diplomático estadounidense celebraron en el término de tres días, lo que tiene suma significación debido al papel que juega Washington como mensajero de las posiciones sirias e israelíes entre Jerusalén y Damasco.

Rabin, el Ministro de Defensa Shimon Peres y el Jefe de Estado Mayor Mordechai Gur, informaron

al Gabinete en la sesión a puertas cerradas.

Todos se han comprometido a guardar el secreto, acerca de lo tratado.

"Se hicieron preguntas en relación con cuestiones específicas", se limitó a decir un alto funcionario dado a publicidad acerca de la reunión del Gabinete.

En fuentes militares se dijo que en varios puntos de la frontera se hallan en estado de alerta tanques, piezas de artillería y unidades de infantería en unidades de transporte, pero por ahora todo lo que se ve en la frontera son patrullas de rutina a lo largo de la cerca electrónica, que demarca la línea divisoria.

Decenas de aldeanos libaneses concurren a la enfermería del ejército israelí que funciona en la cerca, en la región de Dovev y otros cruzan la frontera para trabajar en fábricas que se hallan en localidades israelíes fronterizas.

También de tanto en tanto se ven niños libaneses conduciendo al tra-

—Favor pase a la Pág. 38.

## 50 Mueren al Estrellarse Avión de Grecia

ATENAS, noviembre 23 (AP). Un avión de hélice de la empresa griega Olympic se estrelló hoy en un sector montañoso septentrional, después de encontrar una tormenta cuando realizaba un vuelo interno y sus 50 ocupantes murieron, informó la compañía.

El avión, un YS-11a de construcción japonesa, se dirigía a Kozani, su segunda escala. Había decidido no aterrizar en Larisa debido al mal tiempo y se acercó a Kozani, cubierta por la niebla, antes de advertirle las autoridades que se dirigiera a otro aeropuerto.

El vuelo Atenas-Kozani, de 460 kilómetros, tarda unos 90 minutos. Olympic dijo que seis de los pasajeros eran extranjeros: El matrimonio Jack y Joan Campbell, de los Estados Unidos; los británicos Lewis y Lloyd y los alemanes Knoebel y Holzer. En el avión iban cuatro tripulantes.

Olympic dijo que el piloto

—Favor pase a la Pág. 29.



**HUELGA DE EMPLEADOS PUBLICOS. Roma, noviembre 23.** Empleados públicos realizan una manifestación en el centro de Roma. Alrededor de tres millones de empleados públicos hicieron efectiva hoy una huelga que afectó hospitales, escuelas, transportes y oficinas estatales.